



文責：3学年職員 藤 浩美

第19回体育会が盛大に行われました！！

5月15日(日)、3年ぶりに待望の体育会が行われました。「進取果敢」～一人一人が輝き、成長できる最高の体育会へ～のスローガンのもと、3年生のリーダーが中心となって集団の力を最大に発揮できる体育会を目指しました。以下、体育会実行委員長とパフォーマンスリーダー長、各ブロックのブロック長のコメントです。

実行委員長 3年4組 桂田 拓海さん・・・体育会を通して、仲間と協力することの大切さ、何事にも一生懸命に取り組むことの大切さなど、さまざまなことを学んだと思います。それを次につなげて、日頃を大切に頑張らしましょう。

男子パフォーマンスリーダー長 3年3組 柴田 悠翔さん・・・13日間お疲れ様でした。いろいろな変更点がある中で、今まで大変だったと思うけど、皆さんの一糸乱れぬ動きは、最高でした！

女子パフォーマンスリーダー長 3年2組 岩谷 和実さん・・・今回の体育会で今までに無い感動、楽しさを味わい、勇気がわきました。3年生の皆さん、感動をありがとう！

緑ブロック長 3年1組 甲斐 心寧さん・・・今回の体育会では、全員が自分の役割に責任をもって行えたので、達成感を味わうことができたと思います。皆さんありがとうございました。

青ブロック長 3年2組 根井 若菜さん・・・体育会を通して学んだ仲間と協力する大切さを活かして、卒業まで3年生全員でこれからも頑張っていきましょう！

赤ブロック長 3年3組 藤島 唯愛さん・・・体育会お疲れ様でした。みんなが一生懸命取り組み、笑顔で終わった最高の体育会でした。これからも頑張ろう！

黄ブロック長 3年4組 太田 桜子さん・・・体育会お疲れ様でした。本番は一人一人が全力で取り組んでくれたお陰で成功させることができました。本番を含め、13日間の間、ありがとうございました。



バックボード優勝 赤ブロック



実行委員長のあいさつ



総合優勝緑ブロック



前期中間考査・授業参観が実施されます！



* 6月3日(金)に、前期中間考査が実施されます。また、6月下旬より授業参観を実施する予定です。担任授業の際には、参観後、学級懇談を実施する予定です。授業参観の日程等は、後日、別紙配布いたします。

日付	曜日	行事	1	2	3	4	5	6
6月1日	水		水1	水2	水3	水4	水5	水6
6月2日	木	6限：進路学習会	道徳	木2	木3	木4	木5	総合
6月3日	金	中間考査	学年	国語	数学	社会	理科	英語
6月4日	土							
6月5日	日							
6月6日	月		月1	月2	月3	月4	火5	×
6月7日	火		火1	火2	火3	火4	火5	×
6月8日	水		水1	水2	水3	水4	水5	水6
6月9日	木	那北塾① 選択授業① 耳鼻科検診(PM)	道徳	木2	木3	木4	木5	塾①
6月10日	金	⑤選手激励会・部活動写真	金1	金2	金3	金4	学活	×
6月11日	土	中体連陸上大会						
6月12日	日							
6月13日	月	⑤教育相談	月3	月4	月5	月6	学年	×
6月14日	火	⑤教育相談	火2	火3	火4	火5	学年	×
6月15日	水	性暴力対策講話	水2	水3	水4	水5	水6	総合
6月16日	木	⑤教育相談 選択授業②	道徳	木2	木3	木4	学年	×
6月17日	金	⑤教育相談	金1	金2	金3	金4	学活	×
6月18日	土	中体連(サッカー・野球・ソフトボール・テニス・バドミントン)						
6月19日	日	中体連(サッカー・野球・ソフトボール・バドミントン)						
6月20日	月	⑤教育相談	月1	月2	月5	月6	学年	×
6月21日	火	学力診断テスト	国語	数学	社会	理科	英語	×
6月22日	水	歯科検診(1・2組)英Pテスト	水1	水2	水3	水4	水5	水6
6月23日	木	歯科検診(3・4組)英Pテスト 那北塾②	道徳	木2	木3	木4	木5	塾②
6月24日	金	生活点検・英Pテスト	金1	金2	金3	金4	学活	×
6月25日	土	中体連(水泳・サッカー・卓球・バレー・バスケ・野球・テニス・ソフトボール)						
6月26日	日	中体連(サッカー・卓球・バレー・バスケ・野球)						
6月27日	月		月1	月2	月3	月4	月5	月6
6月28日	火		火1	火2	火3	火4	火5	×
6月29日	水	専門委員会	水1	水2	水3	水4	水5	水6
6月30日	木	那北塾③	道徳	木2	木3	木4	木5	塾③
7月1日	金	⑤進路説明会	金1	金2	金3	金4	学活	×

保護者の皆様へ

体育会では多くの保護者の皆様のご観覧をいただき、ありがとうございました。また、体育会のアンケートでは、生徒や教職員に対する温かいお言葉やアドバイスなどをいただきました。これからの教育活動に役立っていきます。さて、7月1日(金)には、生徒・保護者対象の進路説明会を実施します。これからの進路選択の流しや受験区分、方法などを体育館で説明する予定です。(感染状況によっては変更する場合があります。)多数のご出席をお待ち申し上げます。